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市派李沧区服务企业工作队副队长
王莉介绍，从3月1日至今，市派李沧区
服务企业工作队的105名队员奔波在李
沧区复工复产的第一线。他们精准摸排
企业在产品、市场、资金、人力、管理、研
发等各方面遇到的困难和问题，针对问
题采取一企一策、一事一策，综合各部门
力量，开出药方、靶向治疗，把工作做在
关键处、做到企业家心坎上。
这张服务大网撒到企业当中，捞上

来的就是影响企业发展的重点、难点、痛
点、堵点。
青岛浩峰劳务服务有限公司搬到李

沧区京口路90号已有月余，员工们对这
处紧邻地铁口的新办公场所十分满意，
对老板马兴贵的眼光称赞有加，“没有工

作队，我哪能找到这处好地方。”马兴贵
坚称自己不敢“冒功”。
2019年，浩峰劳务的营业额达到

8000余万元，今年预计还会提高，但由
于原办公场所拆迁，一直没有找到合适
办公场所复工复产。3月初，队员李明与
马兴贵预约登门拜访时，获知了企业的
这一困难。不到三天，李明帮其挑选了四
处办公场所，马兴贵一眼相中其中一处。
近日，马兴贵将一面锦旗送到市派

李沧区服务企业工作队。让他感动的不
仅仅是办公场所难题的解决，而是工作
队持续不断的精准服务，“在社保费减
免、稳岗补贴返还、房租减免等方面，帮
助我们节省资金近16 .5万元。”马兴贵坚
定了企业立足李沧、加快发展的信心。

精心

不到三天为企业挑四处办公场所

刚在服务企业名单上扫了一眼，队员
贾士珍就略感惊奇地发现，自己所服务的
一家生产彩色钢板的公司，竟和服务队同
处一栋写字楼。3月1日的启动动员会刚一
结束，贾士珍就迫不及待地走进这家企业，
也正是因为这次拜访，让企业负责人感受
到精准服务带给企业的巨大推动力。
这家企业主营家电用彩钢板的研发

和生产，一片薄薄的彩色钢板背后，涉及
到尖端的材料技术，这家企业也正是因
为在核心技术上的领先优势而发展迅
猛。工作队的靠上服务，让企业没有因疫
情而停下研发的脚步，“科技类政策前脚
刚发，我们后脚就能获知。在他们的指导
下，我们提报申请的‘科技型中小企业’
已成功进入公示阶段，‘高新技术企业’
也已在申报之中。我们希望能与青岛科
技大学的李少香教授合作，却苦于无人
介绍，这个想法上午提出来，他们下午就
成功牵线搭桥！”企业负责人说。

由于业务所需，这家企业的负责人
频频到深圳出差，对深圳的营商环境深
有体会，“咱青岛干部这股务实、高效、执
着的劲儿，越来越有股浓浓的‘深圳
味’！”他说。
当然，服务网越张越大，新的服务需

求也被捞出。4月22日，李沧区22家区外
贸企业和2家外贸人才培养学校汇聚在
院士港加速器，工作队会同李沧区商务
局共同举办服务外包产业政策解读会，
邀请市服务外包协会副秘书长袁浩宸为
企业解读如何申报服务外包资质、对外
承包工程资质和对外劳务派遣资质等，
帮助企业借助商务部推出的新平台，获
取更多发展机遇。
会末，与会人员建立一个微信交流

群。不到一周时间，这个微信群已经由最
初的20多人扩增至69人，“听说有干货
还办实事，当然得赶紧加进来。”一位刚
刚入群的企业家说。

热心

上午想找教授，下午就给搭上线

□半岛记者 王鑫鑫

大一新生赵泉龙是名副其实的“00
后”，20岁的他已经达到符合“三免政策”
并于今年4月1日办理了“无偿献血荣誉
卡”，办卡至今，他的确享受到了免费坐
公交坐地铁的待遇，还免费畅游了一次
崂山。别看赵泉龙年纪小，但他献血的次
数可不少。从2018年国庆节当天完成人
生中首次献血至今，累计献血 25次共
35440毫升，他个人为此获得了青岛市
2018-2019年度全国无偿献血银奖的荣
誉。“在献血方面，我非常感谢‘热血红
嫂’韩珞大姐带给我的影响，她的个人事
迹也鼓舞着我坚持下去！”从赵泉龙
2019年4月份开始一直坚持每14天去一
趟血站献血，频频到访已经成了血站的
老熟人，血站的许多工作人员都认识了

这个正能量的小伙子。赵泉龙办理了“无
偿献血荣誉卡”后，还带动了身边的同学
们了解“三免政策”，已经有好几人加入
到了无偿献血的队伍。
记者从青岛市中心血站了解到，连日

来，随着各行各业复工复产，临床诊疗秩序
恢复，各类手术开展也恢复正常，临床用血
量持续居高不下。据统计，4月份以来，青
岛市临床日均用血611个单位，较去年同
期上涨了11 .48%。在此呼吁更多爱心市
民加入无偿献血队伍。

青岛“00后”拿到“荣誉卡”！
目前临床用血量持续居高不下，呼吁爱心人士献血
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